

El 75% de los títulos de las universidades  
avala su calidad - Levante - 15/06/2015

# El 75 % de los títulos de las universidades avala su calidad

► Las enseñanzas evaluadas corresponden tanto a entidades públicas como privadas ► Los centros deberán someterse a controles periódicos

**LEVANTE-EMV** VALENCIA

■ El 75 por ciento de los 99 títulos oficiales de las universidades valencianas evaluados por la Agència Valenciana d'Avaluació i Prospectiva (AVAP) para la renovación de la acreditación de los títulos oficiales han obtenido un resultado favorable.

Según la Generalitat, los títulos evaluados corresponden tanto a universidades públicas como privadas y son fundamentalmente másteres universitarios. Además del 75 por ciento con resultado favorable, el 20 por ciento tiene aspectos a mejorar de manera obligatoria y un 5 por ciento no ha superado la evaluación.

A partir de este año los títulos universitarios de la Comunitat Valenciana empiezan a cumplir la obligación de someterse periódicamente a una evaluación por parte de la AVAP, a través de su Programa ReAcredita, que asegura que los resultados del título cumplen estándares de calidad adecuados a partir de una serie de criterios.

En esta evaluación los títulos «han destacado sobre todo por el alto nivel del personal académico y los excelentes recursos materiales y servicios con los que cuentan las universidades» y «también ha sido notoria la buena atención del personal de apoyo a los títulos»,

destacan desde la Generalitat.

## **Autorregulación**

Este proceso ha servido para la autorregulación de la oferta formativa, puesto que se han suprimido 29 másteres previamente a su evaluación. Asimismo, aquellos títulos que no han superado la evaluación pierden la condición de título universitario oficial.

Por su parte, aquellos que sí que la han superado, pero con condiciones, deberán someterse a una evaluación de seguimiento antes de su siguiente renovación de la acreditación.

En la convocatoria 2014-2015 se han constituido 40 comités de evaluación externa compuestos por un presidente, dos o tres vocales académicos y un vocal estudiante, en su mayoría de fuera de la C. Valenciana, que recibieron formación específica de la AVAP el año pasado. Examinaron una media de cuatro títulos por visita al centro universitario.